

045	UTBM service communication	Vivre le Territoire	Février 2013
		Actualités	Nouveaux locaux - IUT - bâtiment PàC - Techn'hom - CAB - budget

## ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

# Un nouveau bâtiment pour l'IUT

Le 11 janvier dernier, de nombreuses personnalités étaient présentes lors de l'inauguration du nouveau bâtiment génie civil de l'IUT de Belfort-Montbéliard. L'occasion pour le Département de réaffirmer son soutien à l'enseignement supérieur. Le « contrat de projet Etat-Région 2007-2013 », signé en 2006, détermine un ensemble d'opérations de construction et de réhabilitation de bâtiments universitaires. Dans ce cadre, le Conseil général du Territoire de Belfort s'est notamment engagé à réaliser de grands projets dans le domaine universitaire : l'extension du bâtiment « Piles à combustible » implanté sur le Techn'hom, la rénovation du bâtiment A de l'UTBM et la réhabilitation de l'IUT sur le site de Belfort avec en particulier l'extension du bâtiment génie civil. L'ensemble de ces travaux, auxquels la Ville de Belfort et la Communauté de l'agglomération belfortaine (CAB) apportent également une aide financière, participent à la structuration de la recherche et de l'enseignement supérieur. Ils actent également la volonté du Département de mettre en valeur l'identité du Territoire, en particulier son statut de second pôle industriel le plus important de France.

Face à la crise économique que connaît le pays tout entier, l'industrie apparaît comme un élément potentiel de croissance. Il semble donc logique pour les pouvoirs publics



locaux de la soutenir en mobilisant des moyens pour la formation des étudiants. C'est la vocation de l'IUT de Belfort-Montbéliard, en particulier de son « Département génie civil », qui a ouvert à la rentrée 2008 et qui

**“ L'IUT forme des ingénieurs de qualité disposant d'un véritable savoir-faire et prêts à intégrer le marché du travail. ”**

est désormais le plus demandé. Il forme des ingénieurs de qualité prêts à intégrer le marché du travail. En plus d'être bien formés, ceux qui choisissent la licence professionnelle de conducteur de travaux bénéficient d'une spécialisation en efficacité énergétique particulièrement recherchée. Enfin, il faut noter que des aménagements en faveur des personnes à mobilité réduite ont été réalisés sur le site et dans les bâtiments et que l'intégration à l'architecture environnante a été recherchée. ● J.H.

## À SAVOIR

C'est la ville de Belfort qui a assuré la maîtrise d'ouvrage déléguée de l'opération pour le compte de l'Etat. Le programme comprend également la réorganisation de locaux et de salles dans les bâtiments Génie mécanique et Génie électrique. Des panneaux translucides ont été utilisés en partie haute de l'extension. Le nouveau bâtiment dédié au Génie civil marque ainsi l'ouverture de l'IUT sur le site Techn'hom voisin. D'un budget total de 2,9 M€ hors taxes, le Conseil général participe à hauteur de 22 %.



[www.iut-bm.univ-fcomte.fr](http://www.iut-bm.univ-fcomte.fr)  
Tél. 03 84 58 77 00